



Más de 700 niños y niñas han disfrutado esta mañana, en dos sesiones, de la obra de teatro 'Misión Espacial', dentro de la Semana de la Ciencia Divertida, organizada por el Ayuntamiento de Adra y la empresa almeriense 'Ciencia Divertida'.

El Centro Cultural de Adra ha sido el escenario de esta obra que ha congregado a un total de cinco centros educativos de Adra, con alumnos de primer y segundo ciclo, infantil y primaria, de centros como el CEIP Fuentesantilla, CEIP San Fernando, CEIP Abdera, CEIP Pedro Mena y CEIP Nueva Andalucía.

El objetivo de esta 'Semana de la Ciencia Divertida' es despertar la curiosidad e imaginación de los niños y niñas a través de una experiencia divertida y educativa, donde se comprenda la importancia y el interés de la ciencia y su efecto en el mundo que nos rodea. Además otro de los objetivos que se marcan es de divulgar la Ciencia y reforzar los conocimientos de los más pequeños. Tras los éxitos de las dos ediciones anteriores con las obras 'El Náufrago' y 'La Edad del Hielo', este año el protagonista ha sido 'Misión Espacial'.

La obra representa a dos científicos chiflados, donde la sabiduría de uno es complementada por la ignorancia del otro, aspecto que se ha convertido en el hilo conductor del espectáculo. Disparatadas ocurrencias de los científicos, en una obra de exploración del espacio, con nuevos planetas, nuevos seres y sobre todo, nuevos y alocados experimentos.